

GO & CHANGE

ERSATZFAMILIE

Go & Change ist eine im ehemaligen Kloster „Maria Schnee“ im fränkischen Lülsfeld ansässige Lebensgemeinschaft von circa 20 meist jungen Menschen und ihren Kindern, die sich als „Entwicklungsgemeinschaft für Lebensqualität“ versteht. Dadurch, dass „tiefste Ängste und höchstes Glück“ geteilt werden sollen, wird die Gruppe zur „Ersatzfamilie“. Zur Zugehörigkeit gehört eine selbsttherapeutische Auseinandersetzung mit der eigenen Lebensgeschichte und den individuellen und kollektiven „Schatten“.

Welche Wirkungen werden erwartet?

Der Prozess der gemeinsamen Selbsttherapie, so der Anspruch, eröffnet Heilung und Wachstum und lässt eine Kultur der gegenseitigen Förderung entstehen. Go & Change begreift sich als Teil(-Projekt) eines umfassenden sozialen Wandels.

Was wird angeboten?

In Seminaren wird die Lebens- und Arbeitsweise der Gemeinschaft vorgestellt. So sollen Kunst, Wissenschaft, Heilarbeit, Meditation, Innovation und Spiritualität ineinanderfließen und Interessierten einen Zugang eröffnen, sich der Gruppe anzuschließen.

Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Kritisiert werden autoritäres Führungsverhalten und ein zunehmender Gruppendruck. Leitungsstruktur, soziale Hierarchie und Abstimmungs-Prozeduren, polyamorische Partnerschaft, Intimsphäre und Sexualität, Sozialkontrolle und finanzielles Engagement eröffnen ein weites Feld an Konflikten. Bei dem Versuch, Heilungsprozesse, insbesondere lebensgeschichtlicher Probleme, herbeizuführen, ist auf die verwendeten Methoden sowie auf die therapeutische Qualifikation zu achten. Mangelnde Qualifikation kann eine Verschlimmerung bewirken.

GEMEINSCHAFT

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch!
Weitere Infos unter: www.spirituelle-apotheke.de

**SPIRITUELLE
APOTHEKE**

